Noticias

Fecha: 09/01/2021 Audiencia: 34.961 Vpe: 1.792 € Tirada: 13.271 Vpe pág: 5.700 € Difusión: 9.989 Vpe portada: 5.700 € Ocupación: 31,44% Sección: **PROVINCIA** DIARIO Frecuencia: Ámbito: PRENSA DIARIA Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 40

Las empresas del polígono de Murieta se dotan de fibra óptica

El Ayuntamiento gestionó la tramitación, que se realizó a través de la empresa Adamo

MURIETA - El polígono industrial de Murieta cuenta ya con la incorporación de fibra óptica en todas sus instalaciones. Una iniciativa promovida por el Ayuntamiento junto Adamo, que será financiada, eso sí, por las diferentes empresas establecidas en el polígono de esta localidad

de Tierra Estella. Desde el Consistorio, el concejal Javier Martínez de Morentin se mostró satisfecho de la gestión realizada "lo van a financiar las empresas pero lo cierto es que estamos muy contento de que nuestro polígono cuenta con la fibra porque no entendimos que no se hubiera instalado antes". Con todo, la puesta en marcha de las nuevas comunicaciones "será a partir del 15 de enero, dependiendo del acuerdo de cada empresa", anunciaron desde el Ayuntamiento. - J.A.



Una de las entradas de acceso al polígono industrial de Murieta desde la carretera de Vitoria Foto: Javier Arizaleta